

General-Anzeiger

Bonner General-Anzeiger - Siegburg, 14.11.2017, S. 19 / Siegburg

Der Wald in all seinen Facetten Susanne Neuerburg zeigt die Ausstellung "I went into the woods" in ihrer Hennefer Galerie HENNEF. Die Ausstellung "I went into the woods" lockte am Sonntag einige Besucher aus Hennef und Umgebung in die Galerie Susanne Ne

Der Wald in all seinen Facetten

Susanne Neuerburg zeigt die Ausstellung "I went into the woods" in ihrer Hennefer Galerie

HENNEF. Die Ausstellung "I went into the woods" lockte am Sonntag einige Besucher aus Hennef und Umgebung in die Galerie Susanne Neuerburg. "Inspiriert hat mich das Buch 'Walden' von Henry David Thoreau, der sich zwei Jahre in die Wälder zurückzog", so Susanne Neuerburg. "Ich bin fasziniert von der Bandbreite des Themas und widme daher die Ausstellung dem Ort der Idylle sowie der Gefahren: dem Wald". Künstler der Düsseldorfer Kunstakademie, die derzeit in der Galerie ausstellen, greifen verschiedene Aspekte des Waldes auf und setzen ihn in Szene.

Lars Breuer zum Beispiel inszeniert den Wald in einer Fotomontage im Sinne der Vergänglichkeit. Von seinen insgesamt 168 Schwarzweiß-Fotos präsentiert er etwa 100 in der Galerie. Sie zeigen allesamt Bäume aus dem Wittgensteiner Land, die durch Stürme zerstört wurden. "Mich interessiert der Aspekt der Morbidität und des Wiederenstehens von Natur", sagte Breuer. "Jedes Bild zeigt einen Baum zu einer bestimmten Jahreszeit, die ich über vier Jahre fotografiert habe".

Bei dem Maler Matthias Loh steht vor allem die Widersprüchlichkeit im Vordergrund. "In unserer heutigen Zeit, in der die Identität immer weiter schwindet und die Romantik keinen Platz mehr findet, handelt es sich bei meinen Werken um eine verzweifelte Ausflucht in die Kunst", so Loh. "Zwar steht die Schönheit eines Bildes im Vordergrund, aber dahinter lassen sich viele Abgründe finden".

Dies scheinen auch die Besucher zu beeindruckern. "Zwar ist die Ausstellung wesentlich kleiner als die eines Museums, aber dafür viel intimer und persönlicher, und man kann sich die Zeit nehmen, das Gesehene zu vertiefen", sagte Besucherin Ingeri Gay. mav

Die Ausstellung "I went into the woods" ist in der Galerie von Susanne Neuerburg, Frankfurter Straße 91, in Hennef noch bis zum 22. Dezember zu sehen. Öffnungszeiten sind donnerstags und freitags von 15 bis 19 Uhr und samstags von 11 bis 15 Uhr. Der Eintritt ist frei.

Quelle:	Bonner General-Anzeiger - Siegburg, 14.11.2017, S. 19
Ressort:	Siegburg
Ausgabe:	Siegburg
Dokumentnummer:	2918536

Dauerhafte Adresse des Dokuments: https://www.genios.de/document/GAZ_2918536

Alle Rechte vorbehalten: (c) Bonner Zeitungsdruckerei und Verlagsanstalt H. Neusser GmbH